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Рассматриваются структурные и семантические особенности фразеологических единиц 

французского и английского языков, выражающих интеллектуальные качества и сопутствующие им 

психоэмоциональные состояния субъекта. Представлена типология выражения фразеологизмами  

психологических процессов субъекта. Полученные в результате исследования данные имеют определенную 

теоретическую и практическую значимость, поскольку они могут быть использованы при рассмотрении 

проблем когнитивной лингвистики и сравнительной фразеологии 
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The paper deals with structural and semantic peculiarities of French and English idioms which express 

intellectual qualities and following psycho-emotional states of subject. In the paper the typology of phraseological 

expression of psychological processes of a subject is described. The results of the research have theoretical and 

practical importance as they can be applied in cognitive linguistics and comparative phraseology.  
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